



*„Ich sehe, dass die klügsten Gehirne der Welt Waffen und Worte finden,  
um das alles noch raffinierter und länger dauernd zu machen...“* Erich Maria Remarque

Der Deutsche Gewerkschaftsbund, Region Ostfriesland/Nördl. Emsland,  
und der DGB-Kreisverband Nördliches Emsland rufen auf zur Teilnahme an einer

# **MAHNVERANSTALTUNG ZUM ANTIKRIEGSTAG**

**am Montag, 01. September 2008**

**18.00 Uhr**

**Mahnveranstaltung und Kranzniederlegung  
Gedenkstätte KZ-Friedhof Esterwegen (An der B 401)**

Begrüßung: **Anton Henzen**, KV-Vorsitzender

Redner: **Markus Paschke**  
Vorsitzender DGB-Region Ostfriesland/Nördl. Emsland

**Rita & Paul** singen Lieder gegen den Krieg (u.a. das Lied der Moorsoldaten)

Der Antikriegstag erinnert an den deutschen Überfall auf Polen am 1. September 1939, mit dem der schrecklichste Krieg der Menschheitsgeschichte mit 60 Millionen Toten begann.

Der Gedenktag ist heute aktueller denn je. Die Kriege im Irak, in Afghanistan und Palästina sowie zahlreiche Konflikte in Regionen Afrikas und Lateinamerikas führen uns täglich den Tod und das Leid von Millionen Menschen durch Gewalt, Hunger, Krankheit oder Vertreibung vor Augen.

Der DGB fordert anlässlich des internationalen Antikriegstages 2008 alle Staaten auf, zivilen Konfliktlösungen vor militärischen Interventionen absoluten Vorrang einzuräumen.

V.i.S.d.P.: DGB-Region Ostfriesland/Nördl. Emsland, Jahnstr. 2, 26789 Leer, Tel.: 0491-9121310

